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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование таможенного контроля за ввозом товаров в период действия экономических санкций». Данная работа посвящена таможенному контролю в период действия экономических санкций. А также меры и методы совершенствования деятельности таможенных органов в данный период. 	Задачи, которые решились в ходе исследования: Для того, чтобы достичь поставленной цели, необходимо решить задачи, такие как: 1.	 Охарактеризовать сущность экономических санкций, их содержание и цели. 2.	 Проанализировать причины возникновения и цели внедрения санкций против России. 3.	 Проанализировать деятельность таможенных органов на период действия экономических санкций. 4.	 Рассмотреть и проанализировать статистику и данные о деятельности таможенных органов по предотвращению ввоза санкционных товаров. 5.	 Оценить эффективность деятельности Федеральной Таможенной Службы России, таможенных и государственных органов в период действия экономических санкций. 6.	 Проанализировать проблемы, которые возникли в таможенном контроле на период действия экономических санкций на территории России, рассмотреть таможенный контроль, предложить меры его совершенствования. В процессе написания выпускной квалификационной работы я применяла общенаучные подходы и методы, такие как синтез и анализ, дедукция и индукция, историко-генетический, системный и сравнительный. Также использовала методы статистики в таможенных органах, так как в данной работе задействовано много информации, данных показателей и статистики внешней торговли РФ в период действия экономических санкций.
        

        
          Theme of final qualification work: "Improving customs control over the import of goods during the period of economic sanctions." This work is devoted to customs control during the period of economic sanctions. As well as measures and methods to improve the activities of customs authorities in a given period. Tasks that were solved during the study: 1. Describe the nature of economic sanctions, their content and goals. 2. To analyze the causes and objectives of the implementation of sanctions against Russia. 3. To analyze the activities of customs authorities during the period of economic sanctions. 4. Consider and analyze statistics and data on the activities of customs authorities to prevent the import of sanctioned goods. 5. To evaluate the effectiveness of the activities of the Federal Customs Service of Russia, customs and state bodies during the period of economic sanctions. 6. To analyze the problems that arose in customs control during the period of economic sanctions in Russia, consider customs control, and suggest measures to improve it. In the process of writing the final qualification work, I applied general scientific approaches and methods, such as synthesis and analysis, deduction and induction, historical and genetic, systemic and comparative. I also used statistics methods in the customs authorities, as this work involved a lot of information, data indicators and statistics on foreign trade of the Russian Federation during the period of economic sanction.
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